

Deduzca su sistema solar en los impuestos

¡Nunca ha sido un buen momento para elegir un sistema solar como ahora!



Hay siete razones importantes para comprar o rentar un sistema solar para su casa o compañía,

nos dice Lorena Jaen de Titan Solar Power:

1) Da incentivos en su declaración de impuestos

Principalmente, en esta temporada de impuestos las personas que han invertido en paneles solares, pueden obtener el beneficio del Crédito de Energía que le ayudará a reducir algún adeudo con el Servicio de Rentas Internas (IRS). Es importante que le informe a su preparador de impuestos sobre dicha adquisición y le explique detalladamente el beneficio de tal crédito que le brinda el gobierno estatal y federal.

2) Evita los incrementos monetarios de las compañías de luz

Elegir un sistema solar es muy simple, además que le ayudará a reducir los aumentos, impuestos y cargos extras mensuales de su recibo de luz.

Es sabido que en los últimos diez años las tarifas de electricidad han incrementado de 5 a 8 % anualmente.

3) Aumenta el valor de su propiedad

Cuando invierte en sistemas solares, sus gastos de electricidad bajan y el valor de su casa sube. De acuerdo a un estudio patrocinado por el Departamento de Energía, los compradores de casas están dispuestos a hacer un pago de \$15,000 por una residencia con un sistema solar de fotovoltaaje y tamaño promedio (3.6 kilowatts o 3,600 watts) comparado con una casa similar que no lo tenga.

4) Protege el ambiente y nuestra salud

El sol es una fuente de generación de energía sustentable que evita el uso de los contaminantes ambientales y las emisiones que provocan el calentamiento global.



Si es dueño de casa:
Produzca su propia energía
Aumente el valor de su casa
Colabore con el medio ambiente

La producción de la electricidad en Estados Unidos origina más de un tercio de las emisiones, la mayoría generada por las plantas de carbón, quienes contribuyen con el 25% del total de las emisiones en el país; mientras que las plantas de gas natural colaboran con el 6% del total de las emisiones. En contraste a las fuentes de energías renovables que solo generan poca o ninguna emisión, siendo ésta totalmente amigable con la conservación ambiental del planeta.

5) Convierte sus gastos de luz mensual en una inversión inteligente

Cuando selecciona un sistema solar usted está invirtiendo su dinero, que normalmente envía a la compañía de luz cada mes, en su propia casa y en sus paneles solares.

6) Incrementa la generación de electricidad independiente en el país:

La única forma de reducir la dependencia del petróleo extranjero, es parar de usarlo. Cuando utiliza la energía solar, usted ayuda a nuestro país a ser energéticamente independiente.

7) Crea empleos y estimula la economía de la Nación

De acuerdo a la Fundación Nacional Solar, el censo Nacional Solar indica que "la industria de energía solar en Estados Unidos empleó 173,807 americanos en el

2014, a lo que se le suman más de 31,000 empleos generados en el mismo rubro el año anterior, lo cual representa un crecimiento del 21.8 % desde noviembre de 2013. Los empleos en el rubro solar crecieron 20 veces más rápido que el promedio nacional que fue de 1.1 % en el mismo periodo".

Si ha decidido adquirir un sistema solar, solo llame a los especialistas de Titan Solar Power, quienes lo orientarán como elegir el sistema más adecuado para su casa y su presupuesto.

- Cero Depósito
- Cero Instalación
- Cero Mantenimiento
- Cero Cuotas Ocultas



Titan Solar Power

8601 N. Black Canyon Hwy. Suite 107
Phoenix, AZ 85021

(623) 221-3327

ROC #115065, 284331, 299556